
しろさと議会だより　№53 14

追跡調査

　
新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う

ご
ざ
い
ま
す
。

　
町
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て

清
々
し
い
新
年
を
お
迎
え
の
こ
と

と
心
か
ら
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　
こ
の
四
年
を
振
り
返
る
と
町
民

の
皆
様
に
大
変
不
安
を
招
い
た

こ
と
に
深
く
お
詫
び
申
し
上
げ
ま

す
。
議
会
と
し
て
町
財
政
の
危
機

感
を
痛
感
し
て
い
る
た
め
の
行
動

で
あ
り
ま
す
の
で
何
卒
ご
理
解
を

賜
り
た
い
と
存
じ
ま
す
。

　
早
い
も
の
で
二
月
は
議
会
改
選

と
な
り
町
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま

し
て
は
議
会
に
対
し
て
意
思
表
示

が
出
来
る
大
事
な
年
で
ご
ざ
い
ま

す
。
今
後
五
年
、
十
年
先
を
見
据

え
町
民
主
体
で
考
え
ら
れ
る
方
の

選
出
を
切
に
願
う
も
の
で
あ
り
ま

す
。

　
厳
冬
の
中
、
町
民
の
皆
様
方
の

ご
健
康
ご
健
勝
を
心
よ
り
ご
祈
念

申
し
上
げ
最
後
の
編
集
後
記
と
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされ
たのか追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

廃止・方向性を検討する

うぐいすの里・山びこの郷について
（平成28年12月）

山びこの郷バーベキュー機能につい
て、七会町民センター敷地内へ移転

山びこの郷は平成31年で廃止予定であり、う
ぐいすの里は方向性を検討していく。

うぐいすの里・山びこの郷の今後の方針を問
う。

山びこの郷バーベキュー機能については、七
会町民センター敷地内への移転を行い、平成
30年４月以降に供用開始予定。同時に平成30
年度中に施設を解体予定している。
　うぐいすの里については、利活用なども考
慮しつつ、引き続き施設の方向性を検討中。

七会診療所の建設工事終了後、修繕
に取り掛かりたい

町保健福祉センターについて
（平成28年６月）

今年度内に改修工事完了予定

屋根や外壁の痛みもひどく修理は必要。同一
敷地内で七会診療所の建設があり工事車両が
入るため、診療所の工事が終了後、修繕したい。

城里町七会保健福祉センターの老朽化がひど
く、修理が必要ではないか。

今年度前半に設計を終え、10月から保健福祉
センターの改修工事が始まっている。屋根や
外壁の補修を中心に、創作室のフロア、水回
り設備等内装の改修をしている。また、施設
名看板や進入路のカーブミラー設置等、診療
所と一体となった外構の整備をしている。平
成30年3月に工事が完了する予定。


